
  

  Herrn Oberbürgermeister 
  Hansjörg Eger 
  Maximilianstraße 100 
 
  67346 Speyer                                                                                                  22. Oktober 2015 
 
 
 
 

Anfrage - Fischmarkt -               
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir bitten Sie, die folgende Anfrage auf die nächste Sitzung des Stadtrates am zu 

setzen: 

 

Der Fischmarkt ist einer der zentralen Plätze in Speyer. Im Rahmen einer 

Diskussionsveranstaltung auf dem Platz selbst konnten wir neben mehreren 

Missständen auch feststellen, dass allein in der kurzen Zeit von ca. drei Stunden, 

mehrere Touristengruppen auf den Platz geführt wurden. Weiterhin war in einem 

Prospekt („Klimawandel Speyer folgen“, siehe Anlage oder 

http://www.speyer.de/sv_speyer/de/Umwelt/Klimawandelfolgen/Klimawandel%20Spey

er%20folgen_3.%20Projektzeitung.pdf) die Graphik zu einer Neugestaltung des 

Fischmarktes zu sehen. Da bei unserer Diskussionsveranstaltung, an welcher 

zahlreich Bürger/innen teilnahmen, unisono festgestellt wurde, dass der Platz nicht 

teuer überplant werden müsse, sondern lediglich gepflegt, bzw. evtl. kleine 

Verbesserungen vorgenommen werden sollten, würden wir gerne diesen wichtigen 

Platz in den Fokus des Rates und der Verwaltung bringen. Um dieses Anliegen, das 

im Interesse der Stadt liegen sollte, zu konkretisieren, stellt die SPD-Fraktion folgende 

Fragen: 

 

1. Ist eine Umgestaltung des Platzes in Planung? 

2. Wie oft wird der Fischmarkt jährlich gepflegt (z.B. das Unkraut gejätet)? 
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3. Dürfen die Platanen ab einer bestimmten Höhe trotz geschützter Saatkrähen und 

deren Nester gestutzt werden? 

4. Wurde festgestellt, wodurch die Bepflasterung insbesondere an der südlichen 

Seite des Platzes in Mitleidenschaft gezogen wird? 

5. Welche Maßnahmen wurden bisher zur Ausbesserung des Pflasters ergriffen? 

6. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass der Platz häufig mit Tempoüberschrei-

tungen zur Durchfahrt genutzt wird? 

7. Wurden bereits Tempokontrollen durchgeführt? 

8. Wie viele Touristen frequentieren geschätzt den Fischmarkt jährlich? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Walter Feiniler                     Philipp Brandenburger                     Johannes Seither 
Fraktionsvorsitzender          Stellv. Fraktionsvorsitzender            Stellv. Fraktionsvorsitzender  
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